

## APPELS À TÉMOINS

# ANCIENS OU ACTUELS TOXICOMANES : VOTRE AVIS M'INTÉRESSE!

---

Par **Profil supprimé** Posté le 13/06/2016 à 16h08

Bonjour au peuple qui me lit !

Voilà, je suis journaliste, et je me suis toujours beaucoup intéressée aux cas de dépendances. Donc, chaque avis, chaque vécu personnel m'intéresse.

Ayant moi-même fréquenté des personnes sujettes à la dépendances (cocaïne, héroïne...) je sais qu'il n'est pas facile de parler de son expérience. Bien sur, on aimerait tous trouver des solutions pour faciliter le sevrage et l'arrêt définitif de consommation, mais ce n'est pas simple.

Pour cela, la mairie de Paris a décidé d'ouvrir, en octobre dans le 10e arrondissement, une Salle de Consommation à Moindre Risque (SCMR). Le but ? "Accueillir les toxicomanes majeurs, qui apporteront leurs propres substances illicites et se les injecteront dans des conditions sécuritaires, sous l'oeil d'un personnel médico-social attentif."

J'aimerais savoir si vous pourriez être tentés d'aller dans ce genre de salle au lieu de faire ça dans la rue, dans un squat, ou même chez vous ?

Est-ce que cela vous ferait peur, ou est-ce que cela vous rassurerait-il ?

Tout avis neutre est bon à prendre, donc même ceux qui n'ont pas d'opinions sur la questions sont les bienvenus à me dire.

Merci pour votre temps, et surtout, courage dans votre vie.

## 2 RÉPONSES

---

**Profil supprimé - 15/06/2016 à 21h53**

Salut à toi,

J'ai un parcours/expérience qui je pense pourrais t'intéresser. Cependant il y a tellement de chose à dire sur le sujet que je préférerais discuter de cela par skype ou au téléphone. Si cela t'intéresse, tu peux me laisser ton adresse mail. Si non, j'essayerai de faire l'effort d'écrire une réponse construire ici...

Take care  
Emi

---

**Profil supprimé - 16/06/2016 à 11h51**

Merci pour ton temps Emi!

Je te laisse mon adresse mail : marine.rolland01@gmail.com

J'attend ton retour !

---